

## Profession de foi

# Elections des représentant.e.s doctorant.e.s au conseil de l'ED227

Bonjour à toutes et à tous,

Je m'appelle Pablo Martinez-Soares et suis doctorant en 2<sup>e</sup> année de thèse à l'ISYEB, dans l'équipe Homologies. Mon sujet de thèse s'intitule : « Evolution des crinoïdes post-paléozoïques : consilience des approches moléculaires, morphologiques et ontogéniques »



Je suis de nationalité luxembourgeoise, chilienne et portugaise, et j'ai fait mes deux masters en Belgique. Ça fait déjà 3 ans et demi que je travaille au Jardin des plantes, d'abord comme stagiaire, puis un an comme bénévole et maintenant comme doctorant.

Moi-même faisant partie d'une équipe et d'une UMR répartie sur plusieurs sites, je trouve les occasions de rencontre assez rares, notamment suite à la fermeture de la cantine du campus Buffon. Ainsi, si je me présente c'est notamment pour essayer de porter des projets qui réunissent et favorisent le partage entre les différents doctorants de l'ED227. Je veux aussi m'engager pour une meilleure intégration des étudiants étrangers, confrontés à une barrière linguistique très forte. En outre, ayant eu moi-même des difficultés pour obtenir un financement de thèse, je veux aussi œuvrer pour la mise en place d'aides pour les étudiants en master. En découle l'idée évidente d'établir plus de moments d'échange et d'aide pour les doctorants à la recherche d'un poste après leur défense de thèse.

En espérant pouvoir vous rencontrer pour discuter des différentes problématiques et faire remonter vos questions et problèmes à l'ED en tant que votre représentant,

Veuillez recevoir mes salutations amicales,

Pablo Martinez-Soares

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Pablo' followed by a stylized surname.

